
UNFALL Touareg V8 TDI WEIß in Berlin
Beitrag von „strobi“ vom 27. Februar 2015 um 13:32

Zitat

Diese Faceliftsache ist überhaupt nicht mein Ding!
Entweder ich fahre ein echtes FL, oder nicht!

Recht hast Du, aber in ein paar Jahren bringt ein Facelift Touareg (und wenn es nur die Front
ist) garantiert mehr Geld beim Wiederverkauf.
Aber wenn Du ihn selber "auf" fahren willst...
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